



elektron

Boletín del **FRENTE DE TRABAJADORES DE LA ENERGIA** de **MEXICO**
Organización obrera afiliada a la FEDERACION SINDICAL MUNDIAL
www.fte-energia.org | prensa@fte-energia.org
v16, n255, 15 de septiembre de 2016

¡Abajo el mal gobierno!

Hoy como hace 206 años, se precisa del Grito de independencia y libertad. ¡Viva México! ¡Abajo el mal gobierno! ¡Abajo los gachupines! Cada vez es más necesaria la insurgencia obrera y popular para liberar a México de las garras del imperialismo y de los gobiernos traidores.



México es una nación invadida por el capital imperialista y traicionada por los gobiernos en turno. Con la reforma energética de Peña Nieto, las transnacionales petroleras, petroquímicas, eléctricas y de telecomunicaciones se están apoderando del territorio, recursos naturales y espacio radioeléctrico.

La debacle económica y social está presente desde hace tiempo y tiende a agravarse. La respuesta del gobierno en turno es la de siempre: contracción económica, recortes presupuestales, devaluación monetaria, austeridad, afectación al gasto social, más desempleo y trabajo precario, más inseguridad, aumento del crimen e impunidad.

Debemos organizarnos para tirar al gobierno. Pero no basta un cambio de personas. La *necesidad comprensiva* del cambio implica una política radicalmente distinta.

Organización nacional, lucha conciente, dinámica concreta e independencia de clase, son los aspectos fundamentales de la nueva insurgencia obrera y popular.

Mexicanos: ¡Viva Hidalgo!, ¡Viva Morelos!, ¡Viva Guerrero!, ¡Viva la insurgencia obrera y popular!

Frente de Trabajadores de la Energía,
de México